

Lamalem-Pueyo ganan el Cross de la Montaña

Apilluelo se suma a la fiesta con el tercer puesto

ALTOARAGÓN

HUESCA.- Y todo quedó en casa. Porque si María José Pueyo no hizo concesiones en la prueba absoluta femenina, el tercer puesto de Juan Carlos Apilluelo en la carrera grande masculina supo a victoria dada la entidad de sus rivales, los marroquíes Lamalem y Chaikhaoui. Fue un debut para los atletas altoaragoneses en la primera jornada de la VI Copa CAI Aragón en el marco del XXXV Cross de la Montaña. Perfecta la organización de Grupos de Montaña de Sabiñánigo, Ayuntamiento de Sabiñánigo y comarca Alto Gállego. Y excelentes también las condiciones del circuito tradicional de la zona de Puente Sardas. En las inscripciones, hasta 416 atletas (227 escolares y 189 federados), si bien al final el registro de participantes quedó en 270.

En la carrera femenina, desde el primer metro María José Pueyo rompió la carrera llevándose tras de sí a la júnior zaragozana del Scania Pamplona Mónica Martínez, que sólo corría 3.900 metros contra los 5.100 de Pueyo. A escasos metros se establecía un grupo de seis atletas encabezado por la marchadora olímpica Maite Gargallo. Tras ella, Susana Ochoa, María Jesús Zorraquín, la jaquesa Ana Jiménez (primera promesa), Marta Giménez y Carolina Mendoza intentaban no descolgarse del grupo. Poco a poco Pueyo fue tomando ventaja sobre sus perseguidoras para imponerse en la prueba con una nítida ventaja, por delante de Ochoa y Zorraquín. Mónica Martínez mantuvo su plaza de primera júnior con un amplio margen sobre el resto de rivales. En veteranas se impuso Cristina Jiménez y en promesas la jacetana Ana Jiménez, ambas con cierta facilidad. María José Pueyo se anota los primeros 60 puntos de la Copa en el cross largo, disciplina en la que aparece como favorita, si bien su objetivo es el maratón. De hecho, como ya informó este periódico, el próximo día 28 tiene que afrontar el de San Sebastián.

LAMALEM-CHAIKHAOUI

En la carrera masculina, de 8.100 metros, tras un comienzo anodino en el que nadie se decidía a tirar, Lamalem dio un fuer-

te cambio de ritmo al que sólo Chaikhaoui podía responder. A partir de ahí se decidían las dos primeras plazas del podio, pero la emoción estaba en los puestos siguientes. Juan Carlos Apilluelo intentó por dos veces abandonar la compañía de Torralba y de Boualame, pero éstos respondieron con firmeza y volvieron a enlazar con el de Biescas, que tuvo su premio cuando, en la última vuelta, Torralba y Boualame cedían y Apilluelo se adjudicaba el tercer peldaño del cajón. Lamalem se llevaba así los primeros 60 puntos de la Copa y se convierte de nuevo en el principal favorito para la clasificación general del cross largo. Presumiblemente Chaikhaoui, Muñoz y Torralba serán sus principales rivales, además de Apilluelo, mientras en el cross corto se sumarán a la pelea Trivi, Villarroya, el zoiasta Laporta y Lázaro.

EL RESTO DE LOS ALTOARAGONESES

La jornada fue también fructífera para los atletas altoaragoneses en el resto de las categorías. A lo más alto del podio, además de María José Pueyo en la prueba reina de la matinal, se subieron Ana Jiménez (la jaquesa está ahora en el Jerónimo Zúrrita y fue la mejor en categoría promesa),



María José Pueyo impuso su autoridad desde el primer metro. PABLO SEGURA



Inda Garín (dorsal 1629), del CA Jaca, ganó en infantiles. PABLO SEGURA



Alberto Puyuelo (Oroel), vencedor júnior. PABLO SEGURA



Nayra Bordetas (1821), de Oroel, exhibió su poderío en cadetes

Diana Dieste (Transbaso Monzón, en juveniles), Nayra Bordetas (Oroel El Cisne, volvió a mostrarse arrolladora ya que ganó con solvencia en su categoría cadete pero corriendo conjuntamente con las juveniles), Alberto Puyuelo (Oroel El Cisne, vencedor también de forma clara en júnior), Inda Garín (C.A. Jaca, en infantiles), Carmela Capistrós (Intec-Zoiti, en alevines), además de Fernando Fañanás (C.A. Jaca, en veteranos) y José Antonio Terrón (Intec-Zoiti, en veteranos D, tratando de reeditar los éxitos de la pasada campaña en esta competición).

En los segundos puestos vimos a Eloy Mur (Transbaso Monzón,